

Marina Payá y Álvaro Jaén superan el Concurso NOE (Notes of Europe)

22/12/2017



Los petrerenses Marina Payá y Álvaro Jaén, forman parte del grupo de los ocho alumnos del Conservatorio profesional de música Guitarrista José Tomás de Alicante, que han superado el concurso NOE (Notes of Europe) para todas las especialidades. Del 20 al 25 de mayo asistirán a Parabita (Italia) y participarán en distintas actividades y en el Concurso Internacional NOE para todos los

alumnos de los diferentes estados de este proyecto de la Unión Europea donde participan cerca de 10 países.

La prueba en Alicante fue para 23 alumnos de todas las disciplinas, para edades comprendidas entre 14 y 18 años y con una media de 8 en la especialidad instrumental y de 7 de media en el primer trimestre. Marina y Álvaro se clasificaron junto a otros 6 jóvenes:

dos pianistas, un trombón, un violín, una cantante y tres guitarristas, entre los que están Marina Payá y Álvaro Jaén, vecinos de Petrer que estudiaron el grado elemental en Ecomut (Escuela Comarcal de Música Tradicional de Petrer). Los dos jóvenes además son músicos de Iberian

Folk Ensemble y miembros de la Asociación PIMA, entidad organizadora del Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer. **Actualmente estudian los dos con el maestro Marco Smaili, Álvaro en 4º curso y Marina en 6º curso de enseñanzas profesionales.**